
令和 6年度看護協会 5地区支部看護研究 取り組み発表会アンケート 

 



 

 



ご意見 

・各病院、特徴的な演題があり、よい看護チーム医療を行うことにより取り組んでいることを知り 

 参考にします。 

・他施設の活動や状況内容がわかりやすくて参加できてよかった。 

・２世代の特徴を理解したうえで指導に取り組もうと思いました。 

・わかりやすかった。 

・各施設の取り組みを聞けて参考になりました。 

・それぞれの病院の日々おきていることの発表が聞けて大変参考になりました。 

・ＡＣＰについて知らなかったのでとても勉強になりました。 

・特にＡＣＰに関しては私たちの課題でもあります。学びになりました。 

・ＡＣＰの研修を聞いて今後の参考になりました。発表までの長い取り組みお疲れさまでした。 

・貴重な件結果を聞かせていただきありがとうございました。 

・様々な施設より研究テーマ、発表を拝聴できてとてもためになりました。 

・白十字病院の多職種の取り組みが素晴らしい。 

・当院でも検討したいと思う内容でした。 

・自分の息子もＺ世代そして看護学生です。息子の実習に対する姿勢を見ていて今回の発表と照ら

し合わせ痛感することばかりでした。とてもおもしろかったし、自分の子だけじゃないのかと安

心してしまう気持ちもありました。 

・初めて参加しましたが、とても参考になりました。 

・それぞれの現状が興味深くついうなずくものが多かった。 

・忙しい中で様々な取り組みをされており参考になりました。活用できそうなものもヒントになっ

た研究取り組みの重要性を再認識できた。 

・研究に取り組むことの重要性を再認識できた。 

・スムーズな司会進行でとても聞きやすく勉強になった。 

・フロアからもっと意見がでるといい。 

・もう少しディスカッションしたかった。 

・終了後など、発表された病院に話が聞けるような時間が欲しい 

・アンケートはＱＲでできたらよい 

 


